



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	3760245
Prix	1 484 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur très recherché et en plein expansion du PalmBeach-Pointe croisette, au sein d'une copropriété d'excellent standing, magnifique appartement 3 pièces traversant entièrement rénové avec des matériaux contemporains haut de gamme, belle pièce de vie composée d'une cuisine à l'américaine équipée, séjour ouvrant sur une terrasse sud-ouest avec vue mer et Esterel. Deux chambres en suite avec douches et dressings, nombreux rangements, agencement idéal. Produit parfait pour une résidence secondaire et/ou investissement locatif.

In the highly sought-after and rapidly expanding PalmBeach-Pointe croisette area, in a luxury condominium, magnificent magnificent 3-room through-apartment entirely renovated with top-of-the-range contemporary materials contemporary materials, beautiful living room with open-plan fitted kitchen living room opening onto a south-west terrace with sea view and Esterel. Two en suite bedrooms with showers and dressing rooms, plenty of storage space, ideal layout. Perfect for a second home and/or rental investment property.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr